



NOMBRE DE ALUMNO: MONTSERRAT HERNÁNDEZ
REGALADO NOMBRE DEL PROFESOR: MONICA
ELIZABETH CULEBRO GOMEZ NOMBRE DEL
TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL
MATERIA: BIOETICA Y PROFESIONALISMO
GRADO: QUINTO
GRUPO: LNU17EMC0121-A
COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 31 DE
ABRIL DEL 2023

MARCO JURÍDICO Y ÉTICO DE RESPONSABILIDAD DEL PROFESIONAL DE SALUD



LA BIOÉTICA Y LA LEGISLACIÓN MEXICANA

La Comisión Nacional de Bioética, creada para examinar y regular reflexivamente la conducta humana, especialmente la de los médicos y otros profesionales que participan en el cuidado de la vida, de la salud y el respeto a la dignidad de la persona y de los derechos humanos.



LOS CÓDIGOS ÉTICOS Y NORMAS TÉCNICAS DEL PROFESIONAL DE SALUD

Código de bioética para el personal de salud:

Capítulo 1: Principios básicos

Capítulo 2: Conducta bioética en la prestación de servicios de salud

Capítulo 3: El enfermo como centro de interés de la bioética

Capítulo 4: Potestades bioéticas del personal de salud

Capítulo 5: Responsabilidades de los individuos sanos y de los pacientes

Capítulo 6: Relaciones interpersonales del equipo de salud

Capítulo 7: Bioética en la investigación en salud

Capítulo 8: Temas bioéticos específicos



CÓDIGO DE CONDUCTA PARA EL PERSONAL DE SALUD 2002

Todos los profesionales de la salud que se desempeñan en el Sector un Código de Conducta que guíe sus actividades y acciones, con el propósito de contribuir a mejorar la calidad de los servicios y favorecer la satisfacción de los pacientes y de la comunidad, así como de los profesionales que los atienden, de manera tal que se incremente la confianza en las instituciones y en su personal.



LOS COMITÉS ASISTENCIALES DE BIOÉTICA

Los comités de bioética alcanzan su máxima efectividad cuando se incorporan por ley al ámbito oficial, por así garantizarse una estabilidad y legitimidad que afianza notablemente su relevancia.



LOS CUATRO TIPOS DE COMITÉS DE BIOÉTICA

Comité normativo y/o consultivo.

Comité de ética asistencial/hospitalaria.

Comité de asociación de profesionales de la salud.

Comité de ética de la investigación.

Los comités de asociaciones de profesionales de la salud se ocupan de cuestiones de bioética planteadas por profesionales de la asistencia sanitaria (médicos, enfermeras, farmacéuticos y profesionales afines).



DESARROLLO DEL AUTO CONCEPTO PROFESIONAL

La relación persona a persona es ante todo una experiencia o serie de experiencias que se viven durante la práctica, sujetas a una serie de condicionantes cuyo conocimiento puede influir para que se produzca los beneficios esperados (mantener el máximo nivel posible de salud, prevenir y enfrentar eficazmente la enfermedad, promover la recuperación, morir dignamente).



CARACTERÍSTICAS DEL EJERCICIO PROFESIONAL

El cuidado ha estado vinculado a enfermería y se constituye como el objeto del saber y del quehacer principal. Su saber lo utiliza con el propósito de ofrecer un servicio esencial a la gente: el de cuidar su vida y promover las potencialidades para lograr la salud. Las acciones técnicas para satisfacer las necesidades de las personas incluyendo, educación, para salud, la administración y gestión del cuidado y. aunque en mínima proporción, realiza investigación.

FUENTE DE INFORMACIÓN:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/9f5c73f07c91588ef9acea062198c470-LC-LNU506%20BIO%C3%89TICA%20Y%20PROFESIONALISMO.pdf>